

## Circular informativa

**INFCIRC/985**

29 de marzo de 2022

**Distribución general**

Español

Original: inglés

---

# Comunicación de fecha 25 de marzo de 2022 recibida de la Misión Permanente de Ucrania ante el Organismo

1. La Secretaría ha recibido una nota verbal de fecha 25 de marzo de 2022 de la Misión Permanente de Ucrania ante el Organismo.
2. Conforme a lo solicitado, por la presente se distribuye la nota verbal para información de todos los Estados Miembros.

Misión Permanente de Ucrania  
ante las Organizaciones Internacionales  
con Sede en Viena

Nº 4131/36-197-22366

La Misión Permanente de Ucrania ante las Organizaciones Internacionales con Sede en Viena saluda a la Secretaría del Organismo Internacional de Energía Atómica y tiene el honor de señalar a su atención la observación formulada por el Ministerio de Relaciones Exteriores de Ucrania sobre la desinformación por Rusia respecto de la detención de especialistas nucleares rusos en la central nuclear de Rivne, disponible a través del siguiente enlace: <https://mfa.gov.ua/en/news/comment-ministry-foreign-affairs-ukraine-russian-disinformation-about-detention-russian-nuclear-specialists-rivne-npp>

Asimismo se adjunta a la presente nota verbal la observación pertinente.

La Misión Permanente de Ucrania pide a la Secretaría del Organismo Internacional de Energía Atómica que distribuya sin dilación la presente nota verbal como circular informativa a todos los Estados Miembros del OIEA.

La Misión Permanente de Ucrania ante las Organizaciones Internacionales con Sede en Viena aprovecha esta oportunidad para reiterar al Organismo Internacional de Energía Atómica la seguridad de su distinguida consideración.

[firmado] [sello]

Viena, 25 de marzo de 2022

Secretaría

Organismo Internacional de Energía Atómica

Viena

## **Observación formulada por el Ministerio de Relaciones Exteriores de Ucrania sobre la desinformación por Rusia respecto de la detención de especialistas nucleares rusos en la central nuclear de Rivne**

25 de marzo de 2022,  
13.30 horas

En relación con la difusión de desinformación en el OIEA por parte de la Federación de Rusia sobre la supuesta detención de los especialistas nucleares rusos en los locales de la central nuclear de Rivne, el Ministerio de Relaciones Exteriores de Ucrania comunica lo siguiente.

No hay especialistas nucleares rusos en la central nuclear de Rivne y nunca estuvieron allí. Cuatro ciudadanos armados de la Federación de Rusia escoltaron el envío de elementos combustibles nucleares que había llegado a la estación antes del 24 de febrero de 2022. Desde la llegada, dichas personas, de conformidad con el contrato, estuvieron custodiando el envío hasta su descarga.

El 23 de marzo, tras entregar la carga a la parte ucraniana, los ciudadanos rusos, desarmados, abandonaron la central nuclear de Rivne.

Actualmente los rusos residen en el hotel conforme a su voluntad. No manifiestan el deseo de regresar a Rusia.

La parte ucraniana está dispuesta a facilitar el regreso de los ciudadanos rusos al territorio de la Federación de Rusia de acuerdo con los procedimientos vigentes si cambian sus planes.